

CDU-Fraktion im Beirat Blumenthal

Bremen, den 05.01.2022

Der Beirat Blumenthal möge folgende Anfrage an die Bildungs- und Gesundheitsbehörde beschließen:

Das Ortsamt möge die oben aufgezählten Behörden auffordern, die Wiedereinführung der Lollitests (Pool-Tests) zweimal wöchentlich in Kitas, zum Schutz von Kindern, Erziehern und weiterem Personal sowie deren Kontaktpersonen zu überprüfen.

Begründung:

Die Coronafälle in Blumenthaler Kitas aber vor allem in Blumenthaler Schulen häufen sich. In den Schulen wird regelmäßig getestet, so kann verhältnismäßig schnell gehandelt werden. In den Kitas hingegen gibt es keine Testpflicht. Die Eltern werden gebeten, zweimal wöchentlich, zu Hause vor dem Besuch der Kita zu testen. Dieses passiert mal mehr, mal weniger oder auch gar nicht. Ältere infizierte Geschwisterkinder, Freunde und andere Bezugspersonen können die Krankheit an Kitakinder schnell im privatem Haushalt aber auch in der Freizeit z.B. beim Vereinssport verbreiten.

Durch die Omikron - Variante wird das Infektionsgeschehen in den nächsten Wochen und vielleicht Monaten deutlich zunehmen.

Aus Gesprächen mit einigen Erziehern und Kitaleitungen aus Blumenthal ist abzuleiten, dass diese sich die Lollitests zurück wünschen.

Diese sogenannten Lollitests sind zuverlässige PCR-Tests und keine einfachen Antigen-Tests. Die Pool-Tests wurden in der Vergangenheit meistens spielerisch im Morgenkreis einer Kitagruppe (Kohorte) durchgeführt. Hierbei lutschten die Kinder 30 Sekunden an einem Tupfer. Anschließend wurden alle Tupfer in dasselbe Pool-Röhrchen gesteckt und dabei vermischt. Danach wird ein PCR-Test durchgeführt. Das Ergebnis wird in der Regel am selben Tag übermittelt. Kommt es zu einem positiven Ergebnis, werden durch einen weiteren persönlichen PCR- Test die Infizierten ermittelt. Wir sehen keine Gründe die gegen eine Testung sprechen.

Wir müssen Kitakinder und das Kitapersonal besser schützen! Die Erzieher haben engen Kontakt mit unseren Kindern und tragen einen bedeutenden Teil zu ihrer Erziehung und Entwicklung bei.

Lasst uns Diese schützen!

Die CDU-Fraktion im Beirat Blumenthal